

Capitales Sweep Washington at Stade Canac

The Québec Capitales continued their late-season surge with a three-game sweep of the Washington Wild Things, combining strong pitching, clutch hitting, and timely rallies in front of packed crowds at Stade Canac. With Saturday's victory, the Capitales also officially clinched their spot in the Frontier League playoffs.

Game 1 – Crowl and Valentin Provide the Punch in 6–1 Win

Greg Duncan set the tone in the opener, delivering seven dominant innings with seven strikeouts while allowing just two hits. His only mistake was a solo homer in the seventh, but by then Québec had taken control. In the fifth inning, Kyle Crowl launched a three-run blast to break open the score, and Jesmuel Valentin added a two-run single the following frame. Québec tacked on insurance in the eighth, while relievers Harold Cortijo and Conner Floyd sealed the 6–1 victory.

Game 2 – Five-Run Eighth Breaks Open 7–4 Victory

Saturday's game was a nice battle, with Washington scoring in two innings before Québec surged ahead late. David Mendham led the way with a four-hit performance, while Kendall Simmons impressed with three hits, including his first home run as a Capitales player. With the team trailing 3-2 in the eighth, Québec erupted for five runs, fueled by clutch RBIs from Simmons, Castro, Mendham and Lebreux. Ulises Quiroga earned the win in relief, and the 7–4 decision not only secured the series but also guaranteed Québec a return to the postseason.

Game 3 – Six-Run Eighth Completes Sweep, 9–6

The finale almost mirrored the previous night, with Washington tying the game in the seventh inning before Québec's bats exploded in the eighth. The Capitales then sent 10 men to the plate and plated six runs. Crowl once again delivered the highlights, with three RBI's, including a homer (his second of the series) that flipped the game in Québec's favor. Jesmuel Valentin drove in two runs during the rally with a single. Washington tried to rally with three runs in the ninth against Cortijo, but the bullpen held firm to preserve a 9–6 victory and the sweep, with Conner Floyd earning the win.

Next step: securing home field advantage

With the sweep complete and their playoff berth sealed, the Capitales will now turn their attention to locking down first place in the conference, which would guarantee home field advantage through the first two rounds of the postseason at Stade Canac.

Les Capitales balaient Washington au Stade Canac

Les Capitales de Québec ont poursuivi leur poussée de fin de saison avec un balayage en trois matchs aux dépens des Wild Things de Washington, combinant l'efficacité de leurs lanceurs, des coups sûrs opportuns et des ralliements décisifs devant des foules combles au Stade Canac. Grâce à la victoire de samedi, les Capitales ont également officiellement confirmé leur place en séries éliminatoires de la Ligue Frontière.

Match 1 – Crowl et Valentin mènent l'attaque dans un gain de 6–1

Greg Duncan a donné le ton dans l'ouverture de la série, lançant sept manches dominantes au cours desquelles il a accordé seulement deux coups sûrs et retiré sept frappeurs sur des prises. Sa seule erreur a été un circuit en solo en septième manche, mais Québec avait déjà pris le contrôle. En cinquième, Kyle Crowl a frappé une longue balle de trois points pour ouvrir la marque, puis Jesmuel Valentin a ajouté un simple de deux points à la manche suivante. Québec a ajouté des points d'assurance en huitième, et les releveurs Harold Cortijo et Conner Floyd ont complété la victoire de 6–1.

Match 2 – Une huitième manche de cinq points fait la différence, victoire de 7–4

Le match de samedi a donné lieu à une belle bataille, Washington marquant à deux reprises avant que Québec ne prenne le dessus en fin de rencontre. David Mendham a mené l'offensive avec quatre coups sûrs, tandis que Kendall Simmons a brillé avec trois coups sûrs, dont son premier circuit avec les Capitales. Tirant de l'arrière 3–2 en huitième manche, les Capitales ont explosé pour cinq points, grâce à des coups sûrs opportuns de Simmons, Ruben Castro, Mendham et Marc-Antoine Lebreux. Ulises Quiroga a récolté la victoire en relève, et ce gain de 7–4 a non seulement confirmé la série, mais aussi assuré le retour de Québec en séries éliminatoires.

Match 3 – Six points en huitième complètent le balayage, 9–6

Le dernier match a presque été le reflet de la veille, Washington créant l'égalité en septième avant que les bâtons des Capitales ne se réveillent. Québec a alors envoyé dix frappeurs au marbre en huitième manche et inscrit six points. Crowl a une fois de plus été la vedette, produisant trois points, dont un circuit (son deuxième de la série) qui a renversé la situation en faveur des Capitales. Jesmuel Valentin a ajouté deux points produits avec un simple durant cette manche productive. Washington a tenté une remontée en neuvième manche avec trois points aux dépens de Cortijo, mais l'enclos a tenu bon pour préserver une victoire de 9–6 et compléter le balayage, Conner Floyd méritant le gain.

Prochaine étape : assurer l'avantage du terrain

Avec ce balayage et leur participation en séries confirmée, les Capitales se concentreront désormais sur l'objectif d'assurer la première place de la conférence, ce qui leur garantirait l'avantage du terrain pour les deux premières rondes des séries éliminatoires au Stade Canac.